

128A 4655

## La Tribune de Genève

---

15. Oktober 1948

123

**Christus und wir Christen**, par Karl Barth. (Evangelischer Verlag, Zollikon-Zurich.) — Le titre de cette petite brochure est significatif: « Christ et nous, les chrétiens ». En effet, avec beaucoup de clarté, Karl Barth étudie ce qui distingue les chrétiens des autres hommes non pas en recherchant des symptômes extérieurs, mais en ramenant tout à l'échelle du Christ. On n'est chrétien que pour autant qu'on confesse la divinité du Christ, sa seigneurie, pour autant qu'on reconnaît en lui le chef de l'Eglise, le consolateur, le vainqueur du monde. Karl Barth, comme dans toutes ses œuvres, insiste sur la personnalité du Christ et nous ramène constamment aux sources de la vérité évangélique. Cette étude se distingue par sa clarté, qualité qui n'est pas toujours la première chez le grand théologien bâlois.